
Prats se reunirá con vecinos de Miradamas
 14 de Mayo de 2015

                       
          El candidato a la alcaldía Antonio Prats se reunirá hoy con los vecinos de
Miradamas      Prats se reunirá hoy 14 de mayo a las 20:30 horas en la plaza de
Miradamas para informar a los vecinos de la legalización de las viviendas. A esta reunión
estarán invitados los vecinos del Reventón Chico, Camino de Sevilla, Salto el Grillo, Callejón de
la Paja, Monteolivete…etc, a quienes se les informará de como se puede legalizar la vivienda y
las ventajas que ello conlleva.       Prats ha manifestado que con arreglo al
Decreto que se aprobó por la Junta en el 2.012, las viviendas que no estén en proceso judicial,
zonas verdes etc podrán:      ·      Legalizar
su vivienda desde el punto de vista jurídico y podrán escriturarla e hipotecarla.
 
  ·      Solicitar el agua, la luz y el alcantarillado.
 
  ·      Cambiar el uso industrial a doméstico ya que está pagando tres veces más.
     
  

       En estos momentos se paga a 7 euros el metro cuadrado para legalizar la vivienda y
consideramos que el precio no es viable para muchas familias, pasándolo a 4 euros el metro
cuadrado.            Llegaremos a un acuerdo con arquitectos y aparejadores de Sanlúcar para
que cobren por hacer el proyecto de legalización entre 400 y 500 euros.           
Para el Partido Andalucista el problema de estas viviendas es prioritario ya que son más de
5.000 sanlúqueños los que están en esta situación.
 
   
 
  La política del PSOE-CIS ha sido mala en Sanlúcar y en estos 8 años no se han hecho
ninguna vivienda para las 1.500 familias que son demandantes.
 
   
 
  Por todo ello en el programa electoral se contempla la construcción de 400 viviendas en 4
años.

 1 / 1


